



## Kenaikan Standar Kelulusan tak Perlu Ditakuti

YOGYAKARTA - Kalangan siswa tidak perlu takut terhadap kenaikan angka standar kelulusan ujian nasional (UN) 2009 yang kini menjadi 5,5 dari tahun sebelumnya 5,25.

"Jika anak siap, saya yakin pasti berhasil melalui standar kelulusan yang ditetapkan, bahkan nilai kelulusannya bisa lebih baik," kata Kepala Dinas Pendidikan dan Pembelajaran (DP2) Kota Yogyakarta, Syamsury, di Yogyakarta, Senin (8/12).

Menurut dia, kenaikan standar kelulusan UN diperlukan untuk meningkatkan kualitas lulusan asalkan kualitas materi yang diujikan tidak mengalami penurunan dari tahun-tahun sebelumnya.

Syamsury mengaku tidak ingin mengulang hasil UN — khususnya untuk siswa sekolah lanjutan atas— Kota Yogyakarta yang terpuruk dibandingkan kabupaten lain di Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY).

Angka kelulusan siswa SMA di Yogyakarta tahun 2008 lebih dari 90 persen, tetapi persentase kelulusan tersebut masih kalah dibandingkan kabupaten lain di DIY.

"Namun, saya masih bangga karena jumlah tersebut dicapai dengan proses ujian yang jujur dan objektif. Buat apa angka kelulusan 100 persen tetapi dicapai dengan jalan yang tidak jujur," paparnya.

DP2 Kota Yogyakarta pada 2009 masih akan memfokuskan pada proses pelaksanaan ujian yang bersih, namun tidak mengesampingkan untuk mendapat kualitas lulusan yang baik.

Ia mengatakan, berbagai upaya telah dilakukan, misalnya dengan program *sister school* (sekolah kembar) antara sekolah negeri dan swasta,

mengingat penyumbang terbesar angka ketidaklulusan siswa SMA di Kota Yogyakarta sekolah swasta.

"Kami tidak menganaktirikan sekolah swasta, tetapi kesiapan UN dapat dilakukan jauh hari dengan dukungan semua pihak," jelasnya.

Kalangan masyarakat, katanya, memberikan bantuan dengan tidak melakukan kegiatan yang mengganggu bila di lingkungannya terdapat siswa yang akan menghadapi UN.

**”Jika anak siap, saya yakin pasti berhasil melalui standar kelulusan yang ditetapkan, bahkan nilai kelulusannya bisa lebih baik.”**

Orangtua diimbau dapat memilih kegiatan yang tepat bagi anaknya untuk mempersiapkan diri menghadapi ujian, guru jangan banyak mengurangi jam pelajaran, dan sering meninggalkan kelas sehingga saat hasil UN diumumkan tidak saling menyalahkan.

Pelaksanaan UN 2009 untuk SMA dan yang sederajat akan dilakukan pada 20-24 April 2009, sedangkan SMP dan yang sederajat dimulai pada 27-31 April 2009, dan SD pada 12-14 Mei 2009. ■ nr/ant

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 Desember 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005